



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

4. Dezember 2020

Stadtpolitik, Homepage

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Sonnenberg und Kloppenheim. Sitzungen anderer Ortsbeiräte finden nicht statt. In den öffentlichen Sitzungen der Ortsbeiräte haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen.

Mehr Informationen zu den Sitzungen finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de. Um die Gefahr der Verbreitung des Corona-Virus zu minimieren, werden unter Beachtung des Abstandsgebots und der Hygieneregeln nur eine bestimmte Zahl an Bürgerinnen und Bürger in die Sitzungssäle hineingelassen. Beim Betreten und Verlassen aller Tagungsorte ist das Tragen von Mund-Nasen-Schutz erforderlich.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Sonnenberg kommen am Dienstag, 8. Dezember, 19.30 Uhr, im Bürgerhaus Sonnenberg, König-Adolf-Straße 6, zusammen. Die Sitzung beginnt mit einem Gespräch mit dem Amtsleiter des Kulturamts. Danach diskutieren die Ortsbeiratsmitglieder unter anderem über die Themen „Barrierefreier Umbau von Bushaltestellen in Sonnenberg“, „Pflege von Flächen durch BauHaus“ sowie Finanzmittel. Es werden maximal 5 Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

Der Ortsbeirat Kloppenheim trifft sich am Mittwoch, 9. Dezember, 19.30 Uhr, in der Turnhalle Kloppenheim, Pfortenstraße 2b. In der Sitzung geht es neben einem Gespräch

mit dem Dezernenten für Umwelt, Grünflächen und Verkehr um die Aufstellung eines Tauschregals und Finanzmittel. Es werden maximal 5 Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

+++